

Pensée à partager

Nous pouvons louer l'Eternel pour le passé plein de grâce, de bonté et de fidélité. Il nous a délivrés, nous avons été l'objet de Ses soins Mais nous ne sommes pas arrivés au but. Notre Père voudrait nous conduire plus loin. **Ne Le limitons pas dans Ses interventions en notre faveur.**

Mais veillons à ne pas limiter le Saint d'Israël. Car le Tout-puissant, Celui pour qui toutes choses sont possibles, peut être limité, non pas par le monde ou le diable, mais par les Siens, par nous. Limiter le Saint d'Israël c'est méconnaître le caractère d'un Dieu fort... C'est ainsi que nous pouvons L'empêcher d'agir en notre faveur, en limitant Ses actes de grâce et de miséricorde.

Mais veillons ! Nous sommes peut-être déjà en train de Le limiter par nos doutes et nos demi-mesures : nous reculons devant ce qu'Il nous demande, nous hésitons devant une nouvelle responsabilité, nous nous contentons de ce que nous avons, au lieu d'aller de l'avant.

Ce ne sont pas nos erreurs qui vont compromettre l'œuvre, mais nos doutes, notre étroitesse

Dieu est prêt à nous faire voir de plus grandes choses, mais le canal de Sa puissance infinie destinée à se déverser sur le monde, c'est Son peuple. **Ne Le limitons donc pas. Satan voudrait nous arrêter dans la course ; il cherche à nous cribler comme on cible le blé, mais, ne l'oublions pas, le Seigneur a prié pour nous, afin que notre foi ne défaille point**